



Le Sgen-CFDT  
de l'étranger  
et la FAEN



lancent un  
appel à suivre  
massivement le mouvement de  
grève du 29 janvier 2009

**Le réseau est sous-financé :  
les personnels trinquent, les parents paient !**

**Mobilisons-nous le 29 janvier !**

Le Sgen-CFDT de l'étranger et la FAEN invitent les personnels en poste dans le réseau des établissements français de l'étranger à se mobiliser et à contacter parents d'élèves et associations locales de parents d'élèves afin de dénoncer les effets pervers de la gratuité ainsi que le sous-financement chronique du réseau.

Adressez une lettre commune à *celui qui aujourd'hui fait tout et est partout* pour demander que le budget alloué au réseau des établissements français de l'étranger soit à la hauteur des ambitions politiques qui lui sont assignées, dans le respect des familles françaises et francophiles, dans le respect des personnels :

**Monsieur le Président de la République  
Palais de l'Élysée  
55, rue du faubourg Saint-Honoré**